

B.A. United Holding s.a.l.  
CR 1900974  
FN 1487603

Beirut, Verdun Main Str.  
V-Verdun Bldg, 2nd Flr, Lebanon  
T. +961 1 86 82 10  
F. +961 1 86 82 18 Ext. 711  
info@baunitedholding.com  
baunitedholding.com



Date: 28.05.2020

Réf: CM / DD 28052020

Objet: Lettre de recommandation

À qui cela concerne,

Je vous écris pour recommander Dolmen Development S.A.L pour des services de construction supplémentaires avec de futurs clients potentiels. J'ai eu le plaisir de travailler directement avec Dolmen sur un certain nombre de projets dans le passé et plus récemment dans:

**1. Le Spot Choueifat:** le plus grand centre commercial du Liban avec une surface BUA estimée à 150 000 m<sup>2</sup> exécutée sur une période de 3 ans avec toutes les commodités.

**2. The Spot Tayouneh:** centre commercial dans la région de Tayouneh au Liban, avec une superficie BUA de 40 000 m<sup>2</sup>. Le projet a également reçu des prix internationaux pour sa stratégie d'excavation.

**3. The Spot Zahle:** un projet commercial d'une BUA estimée à 20 000 m<sup>2</sup>

**4. The Spot Nabatieh:** projet commercial dans le sud du Liban pouvant accueillir une cinquantaine de détaillants pour un coût estimé à 20 millions de dollars et une surface BUA de 15 000 m<sup>2</sup>

**5. Yarze 3244:** Une communauté résidentielle haut de gamme de 2 bâtiments, avec des équipements familiaux.

L'étendue des travaux de Dolmen Development comprend la gestion de projets, les travaux généraux et les travaux de finition pour un portefeuille de 400 millions USD. L'entreprise a illustré son souci du détail, de la qualité et de la sécurité à plusieurs reprises. C'est la politique de cette entreprise de viser les normes de sécurité les plus élevées. Travailler en toute sécurité nécessite un engagement sérieux de tous au sein de l'organisation. Dolmen a atteint et dépassé notre programme de sécurité.

La planification dans le secteur de la construction est généralement une forme d'art en soi et Dolmen a été en mesure de répondre efficacement aux exigences du calendrier du projet. L'équipage a pu s'adapter rapidement aux changements d'horaire afin de maintenir le calendrier à temps et aligné sur le calendrier global du projet. En outre, Dolmen Development a été exceptionnellement accommodant face à des conditions imprévues et à des ordres de modification potentiels.

**Veillez considérer Dolmen Development S.A.L pour vos besoins de service de construction. Je les recommande et j'ai hâte de retravailler avec eux.**

BA United Holding

A blue ink stamp of "BA UNITED HOLDING" with a handwritten signature in blue ink over it.

B.A. United Holding s.a.l.  
CR 1900974  
FN 1487603

Beirut, Verdun Main Str.  
V-Verdun Bldg, 2nd Flr, Lebanon  
T. +961 1 86 82 10  
F. +961 1 86 82 18 Ext. 711  
info@baunitedholding.com  
baunitedholding.com



**Date:** 28.05.2020

**Ref:** CM/DD 28052020

**Subject:** Letter of Recommendation

To Whom It May Concern,

I am writing to recommend Dolmen Development S.A.L for additional construction services with future prospective clients. I have had the pleasure of working directly with Dolmen on a number of projects in the past and most recently in:

**The Spot Choueifat:** Largest shopping mall in the Lebanon with estimated BUA area of 150,000 sqm executed over a period of 3 years with full amenities.

**The Spot Tayouneh:** Shopping Mall in Tayouneh area of Lebanon, with a BUA area of 40,000 sqm. The project also received international awards on its excavation strategy.

**The Spot Zahle:** A commercial project with estimated BUA of 20,000 sqm

**The Spot Nabatieh:** Commercial project in the south of Lebanon accommodating for around 50 retailers with an estimated cost of \$20 million and BUA area of 15,000 sqm

**Yarze 3244:** A high end residential 2 building community, with family oriented amenities.

Dolmen Development scope of work involves project management, general contracting and finishing works for a portfolio of USD 400 million. The company illustrated their attention to detail, quality and safety on a number of occasions. It is the policy of this company to strive for the highest safety standards. Working safely requires a serious commitment by everyone within the organization. Dolmen met and exceeded our safety program.

Scheduling within the construction industry is typically an art form in itself and Dolmen has been able to effectively meet project schedule requirements. The crew have been able to quickly adapt to schedule changes in order to keep the schedule on time and aligned with the overall project schedule. In addition, Dolmen Development has been exceptionally accommodating when dealing with unforeseen conditions and potential change orders.

Please consider Dolmen Development S.A.L for your construction service needs. I recommend them and look forward to working with them again.

BA United Holding

~~B.A. UNITED HOLDING S.A.L~~  
ب.أ. المتحدة هولدينغ س.أ.ل